

ちへの見方を変えてもらうことを どをすることで、障害がある人た 障害がある人たちと一緒に作業な いを体験してもらいました。 主な目的として作業所でのお手伝 はたくさんあります。参加者には、 や梱包および児童館まつりへの出 段利用者が行っている商品の点検 店の準備と運営、かたづけでした。 障害がある人でも、できること あいあい作業所での体験は、 ちが



(毛呂山小6年・右) (毛呂山小4年

7月27日金

皆とうまくしゃべれなかったけれ ども、慣れてきたら、楽しくおしゃ とも初めて参加しました。初めは べりできるようになりました。 今回は、児童館まつりにも参加 このような福祉体験には、二人

なら、やってみたいと思いました。 りしたことが、一番印象に残って とても楽しい体験ができたの またこのような体験ができる

イスや机を運んだり、絵を描いた をするということで、皆と一緒に

8月3日金

がとう」といわれるときに嬉しく な話をしてくれて、今回は、 感じます。 また、皆さんいろいろ 毎回、利用者の人たちから「あり 伝いは、今年で3回目になります。 デイサービスセンターでのお手

今後も何らかの形で福祉に貢献を た来たいと思いました。そして、 んお話をしたかったので、ぜひま したいと思えた3日間でした。 もっと利用者の人たちとたくさ 印象深かったです。

の体験を話してくれたことが最も

出しのほか、夏祭りの準備と運営 体験は、利用者の話し相手やお茶 デイサービスセンターでの主な

を敬う気持ちを養ってもらうこ 験は企画されました。 図ってもらうことを目的にこの体 うこと、そして世代間の交流を ら様ざまな知恵を学び取ってもら と、人生の大先輩である高齢者か 高齢者との触れ合いのなかで人

わたしたちか 体験しま./

(毛呂山中3年・右) (毛呂山中1年・左)

コバナナパフェを作りました。 クッキングでは、それぞれがチョ 折り紙を皆で折って作品を作り グです。工作では、いろいろな 主な体験内容は工作とクッキン

か、それぞれが考え、学んでもらった。 どうすれば一緒に作業を行えるの 的として実施されました。 うこと、また普段訪れる機会のなた験 い光の家を知ってもらうことを目 光の家療育センターの利用者と



ゆきほ 倖歩さん (泉野小2年・左)

めの記事を作成しました。 バリアフリーに関して自ら取材 し、「社協だより」に掲載するた へ行き、ユニバーサルデザインと 体験内容は、町役場と東公民館

自ら取材を彳...。 ・・より深く理解してもらうこ し体 ・・・より深く理解してもらうこ し体 ・・・より深く理解してもらうこ し体



ります。 陽穂さん(光山小4年・左) 宣孝くん(光山小1年・右)

8月9日休

8月14日(火

パフェ作りのほかにも皆で一緒に とてもおもしろかったです。 家で るものもあったので、少したいへ 折り紙をしたのですが、初めて折 てだったので楽しく作れました。 たが、今回のようなパフェは初め ケーキなら作ったことがありまし んでした。 初めて福祉体験をしましたが、

度は、別の体験もしてみたいと思 **また体験したいと思いました。今** とても楽しい体験だったので、



こちらにいっぱいあるのが分かる ザインのものを探すのに少し苦労 行った東公民館でユニバーサルデ **ろやま」はよく見てます。取材で** 章を考えたり作ったりするのが難 ようになり、楽しく取材ができま しましたが、慣れてくるとあちら しかったです した。でも、記事を書くために文 家で「杜協だより」や「広報も

いと思いました。 楽しかったので、 またやってみた 取材でいろいろな所に行くのは

用者と交流をしました。 成した絵手紙を交換するなど、利 に絵手紙を作成し、それぞれが作 グループホームの利用者と一緒

のために絵手紙を作成すること まいました。そのようななか、人 成することは、めっきり減ってし でもらうために企画されました。 しまうため、筆をとって手紙を作 最近は、メールなどですませて 相手を思いやる気持ちを学ん



おたぬき 理香さん

たしが 体験し

(川角小6年)

8月16日休

回目になります。絵手紙は、細か ぬり方や影の付け方などを教えて は、びっくりしました。私も色の 者の皆さんがとても上手なのに く書いたり、絵に色を付けるのに いのでとても苦労しました。 利用 濃さを変えて書かなくてはならな 絵手紙体験は、昨年に続いて2

たらまた参加したいと思いまし ないので、このような機会があっ 絵手紙を家で作ることはあまり できたと思います。

もらったのできれいに書くことが

るため、録音を行いました。 「広報もろやま」の読む練習を 実際に「声の広報」を作成す

的に実施されました。 に聞きやすく録音することをとお てもらうことと、目の不自由な人 えるものであるということを知っ るものだけでなく、間接的にも行 大切さを実感してもらうことを目 して、相手に言葉で伝えることの ボランティアは直接相手に関わ



実歩さん 市村 (毛呂山中3年)

ても貴重な体験ができました。 聞きやすいと思ってもらえれば うにしたので、聞いてくれる人が いように大きくゆっくりと話すよ ると思います。 頑張って聞きやす たことは、日常生活にも活きてく く人の身になって話す体験ができ のはとてもたいへんでしたが、聞 あったので初めて参加しました。 していたため、広報録音に興味が とても嬉しく思います。今回はと 聞く人が聞きやすいように話す 私は小学校のときに放送委員を

体験しました。子どもたちをプー な仕事を体験しました。 食事の準備をしたりなど、様ざま ルに入れたり、遊んであげたり 保育園で実際に保育士の仕事を

ければならないことを学んでもら た体値性を認め、臨機応変に対応しな し 験し うために実施しました。 もに接することで、一人ひとりの たいへんな仕事です。実際に子ど 子どもを育てることは、とても



はしきた ももこさん(松山女子高1年)

け。そして、子どもたちと一緒に マット、おもちゃの準備とかたづ

子育てサロンで使用する机や

8月22日冰

ないので、たった5日でしたが れたことが嬉しかったです。もう ないところで、いろいろなことに という仕事は、子どもたちに見え て、とてもよかったです。保育士 子どもたちの成長が間近で見れ 生活では、子どもと接することが 然と子どもたちが名前を覚えてく 分かり、とても勉強になりました。 気を配って仕事をしていることが 鬼ごっこなどで遊ぶうちに、自

きっかけとなるようこの企画を実 友だちに対する態度などを見直す ることで、自分自身の言葉遣いや をします。子どもたちの行動を見 さん、お兄さんやお姉さんのマネ 遊んだり、体操したりしました。 子どもたちは、お父さんやお母

優里さん (毛呂山小6年)

8月23日休

施しました。

少し皆と一緒にいたかったなあ。 初めての体験でしたが、普段の

かったです。中学生になっても 交流ができたことがとても嬉し かったです。特にいろいろな人と ちょっと疲れたけど、おもしろ 伝いは、とても楽しくできました。 流ができるものではなかったの がありました。しかし、あまり交 クッキング」などに参加したこと 金活動や「光の家療育センター で、今回の子育てサロンでのお手 子どもたちはすごく元気で ボランティア活動は、今まで慕

またやってみたいと思いました。

広報もろやま 10月20日号

お手伝いをしてくれま

での公演が多かったため、

自然と福祉に 福祉施設など

初

ていました。劇団では、

子どものころから「人形劇団」に所属

います。

会の職員と本当にいろいろな人と話すこ わるころには小さなお友だちもできまし た。小さな子から小学生、主任児童委員 いいのか分からず、苦労しましたが 人、ボランティアの人、社会福祉協議 さすがに初めは小さな子をどう扱って

手伝いをすることになりました。 加入手続きに行ったときに誘われたのが 社会福祉協議会にボランティア保険の 今回福祉ふれあい体験のお

ました。この経験を今後に活かしていけ

きたのは、とてもよかったと思っていま

福祉に対して興味をもつことができ

今回、このような経験をすることがで

もと楽しく遊べる自信もつきました。

てもいい刺激になりました。また、子ど 子どもたちと一緒になっていろいろなこ 話もいっぱいできるようになりました。 こともなく、 ら接してくれて、こちらから働きかける 慮しました。でも、子どもたちのほうか とが勉強できたことで、 のように話したらいいのかわからずに苦 初めはどのように接したらいいのか、ど 普段子どもたちに接する機会がなく いつの間にか仲良くなり 自分たちにとっ

ればと思います。 ^{なおき}直己さん(左)

智也さん(中央) 美和子さん(右) (日本医療科学大学ほか)

思っています。 事へ就職が決まっていますが、 とができて、いい経験になりました。 には、できる限り積極的に参加したいと 社会福祉協議会で行われるボランティア 現在、大学4年生で福祉に関係する什

めて福祉ふれあい体験のお手伝いをさせ 興味をもつようになりました。今回、

福祉関係のボランティアがしたくて、自 ていただきましたが、実のところ地元で

分で調べて申し込みました。

竹居

潤さん (東洋大学)

議会では、 るかを考えてもらいたいと思い、 ります。 と感じている人もいるかもしれません。しか たら障害のある人に対して「かわいそう」だ 知ってもらいたいと考えています。 存在します。地域にあるこれらの施設をぜひ 気持ちを養ってもらえれば嬉しく思います。 が様ざまなことを感じとり、 きなのです。この体験をとおして子どもたち あくまで、きっかけ作りであり、 毛呂山町には、 福祉体験は 障害がある人もできることはたくさんあ この福祉ふれあい体験を実施して そのうえで自分たちには何ができ 緒に何かをすることでそれを学ん 福祉の 福祉関係の様ざまな施設が 入旦 相手を思いやる に過ぎません。 社会福祉協 もしかし

ます。 のお手伝いが社会福祉協議会の役割だと考え いうことを理解し、 障害の有無にかかわらず、「共に暮らす」と 今回体験した子どもたちが、年齢、 広げていってもらうため

毛呂山町社会福祉協議会 沙樹依さん 宮永